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1 TRANscRtpctó MAGNEÍoFó tca RESUMTDA DE rA sE$ó oRDt aRrA DE co cEJo MU rcrpAt DE FECHA u
2 DE MARZO DE 2OZ¡
3 En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombrc, prov¡nc¡a de P¡chincha, a los dieciocho dlas
4 del mes de mano del año dos mil veinte, siendo las quince horas con d¡ez minutos, se da inicio a la presente Ses¡ón

5 Ordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentrdlizado Mun¡c¡pal del Cantón Pedro Vicente Maldonado,
6 presidida por el lng. Walter Fabris¡o Ambuludí Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretaria General
7 la Ab. Prisc¡la Mariuxi Ordóñez Ramlrez;
8 El Señor Acalde: Da la bienvenida a los presentes y d¡spone que por Secretaría se de lectura a la convocatoria:
9 La Secretar¡a General: Por d isposic ión de la Máxima Autoridad E¡ecutiva del Cantón, conforme lo disponen los Arts.

10 318 y 60 l¡teral c) del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización y los Art.46 y
11 siguiente de la Ordenanza de Organ¡zación y Func¡onamiento delConcejo Mun¡cipal de Pedro Vicente Maldonado,
72 me permito convocar a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, para el día miércoles 18 de mano de 2020, a part¡r
13 de las 15h00, en la §ala de Sesiones de la Municipalidad, con la final¡dad de tratar el s¡guiente orden del dia:
14 1.- Constatación del quórum.
I c 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
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3.- Aprobación del Orden del dla
4.- Anál¡sis y Aprobación del Acta Nro. 04, correspondiente a Ses¡ón Ordineria de concejo Municipal, de fecha 11

de mano de 2020.
5.- Anál¡sis y Emisión de lnforme hvor¿ble de conformidad al Art.473 del COOTAD, inherente a la causa 17267-
2020{002, seguida por Cesar Eduardo River¿ Guerrero, sector La lndustria; y, del lote ubicado en él Rec¡nto simón
Bolívar; disposición de autoridad Judicial;
5,- Conocim¡ento a los Miembros del Concejo Municipal, delActa de Sesión{OE Cantonal Nro. 001{OECPVM-20,
de fecha 15 de mar¿o de 2020, aprobada por el Presidente del COMITE DE oPERACIONES DE EMERGENCIA "COE"
Cantonalde Pedro Vicente Maldonado, lng. Walter Fabrisio Ambuludi Bustamante;
7.- Conocimiento e los M iembros del Conceio Munic¡pal dé la Declardtor¡a de Emergenc¡a, em¡tida por la Resolución
E¡ecutiva Mun¡cipal Nro. 048-2020 de fecha 16 de mazo de 2020;
8.- Clausur¿ de la Sesión.
El Scñor Acálde: S¡gui€nte.
La Sécretárla GenGral: PRIMER PUf{TO. - 1.- Constatac¡ón de Quórum.
. Conceial Wilder Anilema Castillo, presente;
. Concejal Erly Bastidas Torres, pr6€nte;
. Conceial Carlos Galbor Puente, presente;
. Concejal Arsenio Oñate Flores, pres€nte;
. Concejal Patricio Valarezo Fernández, presente;

V Se encuentran presentes los cinco Concejales; por tanto contamos con quórum par¿ instalar la presente sesión;
36 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
37 La S€cretarla 6eneral: SEGUNOO PU fO.- 2.- lnstdloción de ld ses¡6n por pdrte del ,eñor Alcotde.
38 El Señor Alcalde: Saluda rles señores conceja les, señora Secreta ria y demás presentes, de acuerdo a lo que establece
39 la Ordenanza de Organ¡zación y Func¡onam¡ento dél Concejo Municipalde Pedro Vic€nte Maldonado y el COOTAD,
40 se ha convocado a la presente Sesión Ordinaria para tr¿tar los puntos que han sido enunciados; siempre pedirles
41 que el desa rrollo de la sesión sea con el respeto y a ltura q ue nos merecemos todos, con estas pala bras dejar instalada
42 la presente sesión; s¡guiente punto del orden del día;
43 La S€cretarla General: TERCER PUNTO .- 3.- Aproboción del Orden del Día;
44 El S€ñor Alcalde: Está a consider¿ción de ustedes señores concejales, la aprobación del orden del dfa que ha sido
45 planteado, si hay elBún camb¡o o al8ún incr€mento, en el punto orden del día que no necesite de ¡nformes legales o
46 técnicos, se lo puede incrementar ¿Estamos de acuerdo con elorden deldía planteado?;
47 §e concede el uso de la palabra al Conce¡al Erly Bastidas: Quien expresando su saludo a todos los presentes
¿t8 manifiesta: En el punto número 4 del Análisis y Aprobación del Acta Nro. 4, está fucha 11 de febrero de 2O2O y es el
49 11de mar¿o de 2020. Y en el punto 5, dice Anál¡s¡s y Emisión de lnforme favorable pam que le incluyan el número
50 del ¡nforme;
51 S€ concede el uso de la palabra al Concejal Patrlcio Valarezo: Quien expresando su saludo a todos los presentes
52 manifiesta: Me gustaría, si tengo el apoyo de los señores concejales, sol¡c¡tar que se incluya en un punto del orden
53 del día, una resolución que nos permita a los concejales poder movilizernos con nuestros vehículos en la jurisdicción



GOÉIERNO AUTóI{OI¡O DESCENTRALIZADO UTICIPAL
OEI. CAI{fóN PEORO VICEIIfE MAII)ONADO Acta No. 05

PICHINCHA - ECUADOR
w\¡¡¡v.pedrov¡c€ntemaldonado.gob.ec

secretaria@psdroyic€ntemaldonado.gob.sc

1 de Pedro Vicente Maldonado, toda vez que existe restrkción pára movllizarnos, por el tema de la coordinación
2 inclusive con elcoE cantonal;
3 §e conc€de el uso de la palabta al señor Procürador Sindico: Quien expresando su saludo e todos los presentes

4 manif¡esta: Ex¡ste el decreto Pres¡denc¡al, es un decreto bastante claro, que hay que dar cumplimiento obliEatorio,
5 hay restricción para vehículos segrln el uhimo d¡gito de las placas, entonces deberfamos em¡tir un salvoconducto,
6 que seria algo administrát¡vo con el COE C¿ntonal, mas no una Resolución;

7 El s€ñor Akalde lndlca: Si se les puede dar el salvoconducto, al igual que a los Directores que también ti€nen
8 vehículo, se les debe dar para que se puedan movilizar, de acuerdo a lo que está establecido el pico y placa, por lo

9 tanto no €ntGría aprobación delConcejo, con esto señora Secretaria tome votación al Orden del día planteado;

10 La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
11 Concejal Wilder Anilema Cast¡llo, a favor;
L2 Concejal Erly Bast¡das, a favor, con lat debldas observaciones;
13 conceial Carlos Gaibor, a favor;
L4 conceialArsenio Oñate, a favor;
15 Concejal Patricio Valarezo, a favor;
16 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
17 Se contabil¡zan seis (6)votos a favor;
18 RESOTUqÓ f{RO. 023-SG-GADMPVM-2020.- pOR UNA¡{|M|DAD.- Et Pt Ef{O OEr óRGA,{O TEGTSTATIVO

19 MUNIOPAI, DET CAI{TÓN PEDRO VICE TE MATDONADO, RESTJETVE APROBAR ET ORDEf{ DÉI. DfA PUNTEADO;

20 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dfa;

21 La Secretarla Generah CUARTO PUNTO 4.- Anális¡s y Aproboción del Acto Nro. U, coftespondiente o Ses¡ón

22 Ord¡nor¡q de Concejo Municipol, de lecho 11 de morzo de 2020;

23 El Señor Alcalde: Está a cons¡deración de Ustedes señores Concejales esta acta, si hey aEuna corrección para que la

24 realicen y procedera aprobarla;
25 Se concede el uto de la palabra al Conc€ral Wlder Anllema: Quien expresando su saludo a todos los presentes

26 manifiésta: Mis observaciones están en la página 3 €n el numeral 6, "este proyecto de Ordenanza ya" eliminar esa

27 palabra; en el numeral 9, alfinal d¡ce "se ha visto que se" eliminar "se ha visto que"; y en el numer¿l 17 eliminar lo

28 que dice "al presupuesto";

29 S¿ concede el uso de la palabra al Concelal Arsénlo Oñate: Quien expresando su saludo a todos los presentes

30 manifiesta: Quis¡era hacer dos observaciones, más de forma, considerando que la documentación gue acá se

31 aprueba son documentos públicos que estarán a disposición de cualquier ciudadano, para que quede dé la mejor

32 manera; en la página 1, en la línea 35 dice "La Secretaria General Encargado" suprimir la palabra "Encargado"; y en

33 la llnea 37, 38 y 39, en la intervención del señor Alcalde dice "que se ha convocado de acuerdo a lo que" y mas a

34 ba.jo dice "se ha convocado" elim¡nar la primera, para que quede el párrafo estructurado, esa es mi intervención y

35 sugiero pará que sea aprobada esta Acta;

36 El Señor Alcalde: Habiendo una moción pr€sentada por el concejal Arsenio Oñate y que tiene respaldo del concejal

37 Wilder An¡lema y concejal Patricio Valarezo, señora secretar¡a, tome votac¡ón;

38 La Sccfetar¡a General: Procedemos a tomar votac¡ón.

39 Conceial Wilder Anilema Castillo, a fuvor;
40 Concejal Erly Bastidas, afavor,
47 conce¡alGrlos Gaibor, a favor; .

42 ConcejalArsenio Oñate, a favor; Proponente
43 Concejal Patr¡cio Valerezo, a favor;
44 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor; con las obscriraciones.

45 Se contabilizan seis (6)votos a favor;
46 RESOLUCIÓN NRO. O2+SG.GAOMPVM-2020.- POR UI{ANIMIDAD.. Et PLE¡{O DEL ÓRGAI{O I.EGISLATIVO

47 MUf{IcIPAt DEL CANTÓfT PEDRO VICENTE MALDOf{ADO RESUEI.VE APROBAR ET ACTA f{RO. 04,

48 GoRRESPOÍ{DIEI{TE A SE$ÓN ORDINARIA DE COI{CEJO MUNICIPAL, DE FECHA 11DE MARZO OE 2O2O;

49 El Señor Alcalde: Sigu¡ente punto del orden del dfa;

50 La Secretar¡a General: QUI TO PUNfO.- 5.- Análisis y Emisión de lnforme favorable de conform¡dad al Art. 473 del

51 COOTAD, inherente a la causa 17267-2020-0002, se8uida por Cesar Eduardo Rivera Guerrero, s€ctor La lndustria; y,

52 dellote ub¡cado en el Recinto simón Bolívar; disposición dé autoridad Judicial; ,{-
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El Señor Alcalde: Está a consider¿ción de ustedes scñores concejales este punto del Orden del Dfa, obv¡amente
existe la petición por parte de base Judic¡al y se ha enviado a la comisión respectiva, con los lnformes legales y

técnicos de P¡aníficac¡ón, pare que sea anelizado y se em¡ta respuesta, sea favorable o negativa, en este caso existe
lnforme Favorable, se encuentran aquí los Dircctores para dar las respect¡vas explicaciones, en la parte leSal o
técnica, en la que ustedes señores conceiales tengan alguna duda o si no para dar paso a su respect¡va aprobación;
Se concede el u¡o de la palabra al Conce¡al Carlos Ga¡bofi Quien expresando su saludo a todos los presentes

manm€sta: Quis¡era en este punto qué el Doctor Caiza, explique un poco detallado en la parte qu€ corresponde al

área.iurídica, tomando en cuenta que en el lnforme, la comisión no se hace mucha énfasis, si no mas bien, se

recomienda pasar al seno del Concejo para poder resolver y por cuanto se ref¡ere al artfculo 473 donde habla del
tema judicial, por lo tanto para tener un conocimiento de causá, pañ¡ tomar una decisión, porque realmente se

habla de dos pmcesos, el uno es lo Judicial y si cumple se lo puede hacer el tema de la legalidad de predios y lo otro
no se lo harfa si no se cumple ese procedim¡ento, que es lo que conlleva todo esto, inclusive esto ha llevado la

Abogada P¡edad Gonzales persona que ya fallec¡ó, quis¡€ra conocer un poco mas el proceso de esto y poder dar por
conoc¡do este punto;

El Señor Procurador Slndlco lndlta: De conformidad al artfculo 473 del COOTAD, señala cleramente que en caso de
partición iudic¡al debeÉ existir un lnforme Favorable por parte delConceio, qu¡en s€rá encargado de emitir, en ese

sent¡do la Unidad Judicial Multicompet€nte, a citado a la municipalidad, tanto al señor Alcalde como al Procurador
Sindico, a fin de tener conocimiento de esta demanda de partic¡ón que habían presentado en su momento y es así
que se lo ha trasm¡tido a la Dirección de Planificación para que emita €l informe correspondiente sobre la v¡abilidad
de que haya la partición de conform¡dad e los predios señalados en la demanda, en ese sentido también se lo ha

hecho conocer a la comis¡ón respectiva par¿ que sea qu¡enes también emitan su lnforme, pero hay que aclarar que

el Pleno del Concejo Municipal es qu¡en emite el lnforme Favor¿ble para la part¡ción Judicial, se ha visto la parte

técnica que es procedente, la parte legal no tenemos ningún otro cuest¡onamiento, por lo cual ese informe que

emite el Concejo será transmitido a la Un¡dad Judicialquien ya dispondrá el proced¡miento a segu¡r en el futuro;
Se concede el uso de la palabre al Concejal Erly Bastldas: Solo una recomendación, al tener este documento es el
m¡smo que en el memorándum 153 hace referéncia? De Planificación hac¡a Asesoría Juríd¡ce;

El Scñor ProcuEdor Slndlco indlce: Lo que pasa es que dentro de la demanda nos señalaban sobre un
fraccionam¡ento que ya habfa sido rcalizado por la municipalidad, estaba ¡nscrito, pero sin embargo no había sido
actualizado el catastro, por eso emitieron un primer informe donde no constaba elfraccionamiento como tal, por
que no estaba actualizado, sin embargo el lunes pasado r6c¡én vin¡eron a dejar la docum€ntación por eso es que

toco cambiar un nuevo informe, pero de ahí no impl¡ca que no se pueda dar paso a lo que t¡ene que resolver el
Concejo
EL Conce¡al Erly Basddas manlflesta: En el informe qu€ le emite Plan¡f¡cación par¿ Asesorla Jurldica dice " Si bien és
ciefto que cuenta con la aprobación munic¡pal y Resolución Ejecutiva, los proponentes de dicho fraccionamiento no
han registrado en la Unidad de Avalúos y Catastros la protocolización de dicho fr¿cc¡onamieñto, por lo que aun no
consta como un solo lote s¡gnado" quizá le pueden cambiar por lo que consta ya este documento aquí, esa es mi
recomendación;
Se concede el uso de la palabra al Concelal W¡lder Anllema: Señor Alcalde, esto se lo trato en comisión con la

asesorfa jurídica del Doctor Pablo Caiza y Arquitecto Borja, se vio que no se violaba n¡ñBún art¡culo de la ley y que

era un pedido de la función Judicial, por lo tanto se em¡tió lnforme Favorable para que sea conocido por el Conceio
Mun¡cipal, por tanto mocionaría para que se apruebe este pedido de la Función Judicial;
El Señor Alcalde manlf¡$ta: Habiendo una moción prcsentada por el Concejal wilder Anilema, para que se emita
lnforme Favor¿ble por parta del Conceio, la moción tiene respaldo del Conceial Arsen¡o Oñate, señora secretaria,
tome votac¡ón;
La Secretarla General: Procedemos a tomar votación.
. Conceial Wild€r Anil€ma C¿stillo, a favor; Proponente
. Conc€ial Erly Bast¡das, a favor,
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a fayor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a fevor;
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1 REsotuctóN NRo. 02$sc-cADMpvM-2020.- poR ur{Ar{rMrDAD. - Et pLENo oEt óRGANo rEcrstAnvo
2 MUNICIPAI oET CANTÓN PEDRo vIcENfE MAToof{ADo RESUELVE EMIfIR INFoRME FAVoRABLE, EN REFERENC|A

3 Ar MEMoRA DUM NúMERo MEM-137-Ayc-20 oE FECHA 16 DE MARzo DE 2020, EMrrDo poR LA Drnecclót¡
4 oE pr.Ar{rFrcacróN a rRAvÉs DE AvAr.rjos y carAsrRos;
5 El Señor Alcalde: Siguíente punto del orden del día;
6 La Seffetarla General: SEXTO PUNTO 6.- Conoc¡m¡ento a los Miembros del Concejo Municipal, delActa de Sesión-

7 COE Cantonal Nro. OO1{OECPVM-20, de fecha 15 de marzo de 2020, aprobada por el Presidente del COMITÉ DE

8 OPERACIONES DE EMERGENCIA "COE" Cantonal de Pédro V¡cente Maldonado, lng. Walter Fabrisio Ambuludi
9 Bustamante;

10 El Señor Alcalde: Señores Concejales, después de la Declar¿tor¡a de Estado de Emergencia a nivel Nacional, es de
11 conocimiento público, la situación bastante delicada que está v¡vi€ndo el mundo entero. Convocamos a todos los
12 miembros del COE Cantonal para que sea activado y obviamente tenlamos que poner en conocimiento delConceio
13 Legislativo sobre esta activación, donde esta tarde nos acompaña el Secretario del COE el lngeniero Placencia, si

t4 ustedes tienes alguna pregunta sobre la estructura del COE y como está funcionando actualmente, están activadas
15 todas les mesas técnicas y para cualquier actividad que ya está dispuesta por medio de un acuerdo del CoE Nacional,
16 estamos todas las ¡nst¡tuciones del Gobierno Munic¡pal y del Estado activas, para conjuntamente poder trabajar en
17 que se aplique y se dé cumpl¡miento a todas las dec¡s¡ones del COE Nacional, salvo que exista un cr¡terio o
18 recomendación que pueda ser incluido también por parte de los dirigentes de las comisiones y por parte de ustedes
19 como concejales, que no esté fuera de contexto y del marco letal se lo puede hacer, estamos par¿ poder escuchar
20 cualquier inqu¡etud de ust€des y s¡ €s necesario para que el Secretario del COE nos pueda dar alguna explicación;
2f S¿ conced€ el uso de la palabra al Conce¡al Csrlos Gaibor: Tomando en cuenta que ésto ya es una pandemia, paso

ZZ de primer a segundo plano, mucho más agresivo y realmente esto está con una gran preocupac¡ón a la sociedad y
23 sobre todo Pedro Vicente Maldonado, al inic¡o las personas del cantón estaban tr¿nquilos, decían que no va a lletar
24 y no nos va afectar esto del coronav¡rus, pe ro últimame nte las peEonas están preocupadas y no es para menos esta r
25 un poco alerta, esperemos de que no pase nada, existe rumores, sin embargo se está recomendando que sigan los

26 med¡os oficiales para que puedan conocer de la fuente oficial la información, entonces Alcalde, yo quería en este
27 caso poder aportar con algunas ideas como Gobiemo Munic¡pal y de acuerdo a la ley, al COOTAD esp€cialmente,
28 también somos coresponsa bles en brinda r mayor seguridad para gara ntizar que no se propague este virus, conocido
29 como cov¡d-19, entonces revisando los acuerdos a los que han llegado ustades en la reunión que tuvieron el día
30 domingo, es importante poder aportar con la única intención de fortalecer este trabajo y con ellos se pueda hacer
31 un traba¡o bastante bueno, Sarantizar la seguridad y salud de los seres humanos, no se Alcalde sien este caso, usted
32 como representant€ del COE Cantonaly a través delSecretario se pueda de alguna manera analizar estas alternativas
33 que voy a proponer, por ejemplo pienso que se podrla empezar a fumígar las áreas como es, el min¡ term¡nal, él
34 sector del mercado, la plazoleta donde se ubicaban las personas y el mercado en la parte interior donde están
35 ubicadas las legumbres, también podrfa ser las áreas donde están ubicados los ca¡eros automáticos, locales,
35 abarrctes, farmac¡as, creo que son los que están permanentemente atend¡endo al público y de alguna manera la

37 gente está continuamente acercándose, haciendo de €sto lugares donde se puede propagar este virus, porque

38 dentro de las recomendac¡ones solo dice desinfectar las Unidades de Trdsporte, por lo tanto p¡enso que es
39 importante que consideren también estos espacios para poder desinfectar; otra seria las calles principales de la
40 cabécere cantonal, incluidos los dos comunidades, Andoas y Celica por tener un gr¿n afluente de personas en el
4t séctor y con eso se puede mitigar. Otr¿ cosa que quería plantear es con la mesa de salud, organizarse con el tema
42 que de pronto el Gobiemo Nacional por la emergencia pueda levantar alguna medida de restricc¡ón y ustedes saben
43 que la Sente va aprovechar en trasladarse a otros lugares y podemos tenergente que haya contraldo este v¡rus, la

44 idea es que los taxis de las compañías y taxis amigos puedan tener un acercamiento con las mesas de salud, llevando
45 sus pasajeros para que puedan ser controlados, eso sería opcional. Esas serfan las recomendaciones que quería
46 plantear para que sea recogido y puedan hacer llegar a las mesas, para que puedan inclu¡r, con el afán de poder
47 mitigar al máximo, ya que esto a transcendido a otros n¡veles y está afectando mucho, nosotros como Concejo
48 Mun¡c¡pal y todo el equipo del Gob¡erno Mun¡cipal estamos en la obligación de poder buscar las mejores
49 alternativas, con la única intenc¡ón de poder Serant¡zar la tranquilidad y con ellos m¡tigar este asunto de la

50 enfermedad conocida como coronavirus. Otra cosa es lo que menciono el compañero Patricio Valarezo de alguna
51 manera ver si hay la posibilidad de poder asignar una cam¡oneta, porque realmente la gente está llamando y

5Z preocupada, creo que es importante en este caso poder estar pend¡ente de algunas cosas que puedan presentarse

53 y con ellos poder dar solución inmediata hacia las mesas que correspondan y da¡ solución. Por últ¡mo, a través de la
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1 comisar¡a, la policía que se controlen los precios, porque realmente están tratando de aprovecharse de este
2 momento que estamos pasando, han elevado un poco los precios y la Bente a reclamado por eso, seria ¡mportante
3 que se recomiende a la Comisaria haSa los deb¡dos controles permanentes para garantizar el abastecimiento de
4 productos y que los precios se mantengan como está dispuesto por el Gobierno Nacional y con eso garantizar a los

5 ciudadanos que puedan adquirir los productos de primera necesidad y que ex¡sta la tranquilidad, porque en este
5 rato existe inconformidad de la ciudadanía, muchas gracias;

7 El S€ñor Alcalde: Era importante poner en conocimiento de ustedes la activación del COE, como les dije las mesas
8 están activadas, no se si el lngeniero Placencia pueda incluirles en el chat, par¿ que estén todos los concejales y
9 tengan conocim¡ento de lo que está haciendo cada mesa, gue se les incluya y la informac¡ón les llegue, de esa manera

10 si hay algo que no s€ está haciendo, también exigir a cada mesa pañl que se d€ cumplimiento, cada mesa tiene su
11 responsabilidad, su trábajo. El tema de las fumigaciones que menc¡ono, s¡ se está haciendo en el mercado, en los

LZ lugarÉs públ¡cos, lo que qu€remos es llegar a los Recintos, que está a cargo de la mesa 1, entonc€s es la

13 responsabilidad de ellos hacer las fumigaciones, ustedes vieron que hoy estaban fumigando aquí en el GAo
L4 Municipal y para €sto toda récomendación que venga del Concejo Municipal y que no se este heciendo es
! § bienveñida, lo ¡mportanté és que estén inmersos y puedan conocer de cada mesa, aquí en el documento está la

\,r estructura del COE, para que sepan quienes son los responsables de cada mesa y puedan tomar contacto, para

L7 recomendar o si tienen alguna salida, por éjemplo ayer la mesa 2 estuvo haciendo un recorrido a la cabecera
18 cantonal, a la Celica y Andoas en el tema prevent¡vo sobre el toque de queda, que hay muchas personas que todavía
19 no toman enserio y que obviamente toca llamarles la atención, y desde el día de hoy ya rige el tema sancionetorio
20 para qu¡en no cumple esta disposic¡ón, cada mesa tieoe su responsabilidad y lo que queremos es que no lleguemos
2L a tener ningún caso en el cantón, ha ex¡stido muchos rumores, inclusive ustedes deben haber visto la declanción
22 delAlcalde de Santo Domingo, que hay un caso en Pedro Vicente Maldonado lo dijo el dfa de ayer, ya hemos hecho
23 un llamado de atención y estamos esperando que se pronuncie el Alcalde pidiendo disculpas por esa versión, que
24 cada Alcalde es responsable de su cantón y cua¡qu¡er caso que pase en cada uno de los cantones, el que está con la

25 orden para dar a conocer a su cantón, es el Alcalde o el Pres¡dente de la Republica que es el representante del COE

26 Nacional, entonces estamos en contacto con los responsables que son la mesa de salud y no hemos tenido ningún
27 caso acá en Pedro Vicente Maldonado, se han enviado varias muestr¿s, no sola mente de una persona, sino de varias,
28 pero todas han dado negativo, entonces no tenemos casos positivos en el cantón y no está bien que una autoridad
29 de otrc cantón este dando a conocer casos falsos y obviamente a nuéstra ciudadanía la alarma, lo que s¡ se está
30 pidiendo es que, si ustedes conocen si hay casos dé ciudadanos que han venido del extranjero, lo que queremos es
31 que tomén las medidas de seguridad que están dispu€stas por el M¡nisterio de Salud, debemos dar a conocer y
32 proporcionar les d¡recc¡ones exactas para que el Min¡ster¡o de Salud, la Policía Nacional y Comisaria se acerquen y
33 pueda n da rles a conocer las medidas que t¡enen q ue setuir estos c¡udadanos, porque a lgunos de los que ha n venido' dicen qu€ en el aeropuerto no les han dicho nada, será verdad o mentira, no lo sabemos pero s¡es importante que

\!l el Min¡sterio de Selud ponga en conocimi€nto lo que tiéne que hacer cada ciudadano que viene del extranjero;
35 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Erly Eastidas: Felicitar al COE Cantonal, es un trebajo que si b¡en es
37 cierto porel hecho de que histór¡camente no habido un tema de emergencias y desastre en elt€rritorio, hace que
38 la experiencia en lo local tampoco se haya generado adecuadamente, sin embarto el trabaio que han hecho es
39 merecedor de felicitaciones y esto nos pone á la expectativa para qué en próximas ocasiones se tenga justamente
40 el proced¡miento antes de que empiecen a suceder cosas, ya teníamos información anteriormente. Sin embargo;
47 sobre la Sravedad del esunto no estábamos conci€ñtes donde puede llegar. El primer punto que queria abordar es
42 la ínclusión del Concejo én estos grupos en los cuales podamos hacer un aporte desde nuestras miradas y desde la
43 Com¡sión y €sto me lleva por añadidur¿ la siBuiente que es como consulta y recomendación, de si se abordó dentro
44 de esta reun¡ón el tema del abordaje de incremento de violencia al cual pos¡blemente se llegue, que es dentro de
45 los hogares también, al momento que se dicta la medida de emér8encia, todas las fam¡lias van a estar dentro de los
46 hogares, sin embarBo por los porcentajes abordados dentro de violencia el 80% radica desde los hogares, entonces
47 en cood¡nación con el Consejo Cantonal y la Junta, ver como activar y que la gente, quizá en los trlpticos vaya
48 información de donde acudir si hay un caso de v¡olencia, porque si es cierto, cuando suceden el caso de emergencia
49 por desastres, sucede que también se activa otros factores como la vulner¿ción de derechos y toda forma de
50 violencia aplica; considerar esa situac¡ón y si ya nos a8r€gan en las mesas, también nosotros poder dar esas
51 recomendaciones que valen la pena sean ¡ncluidas. Otro tema que vi dentro del informe es la presupuéstac¡ón,
52 cuando suceden los temas en desastres es de conocimiento de todos ustedes, es el hecho de que el f¡nanciamiento
53 s¡ se agrava la s¡tuac¡ón, no debe escát¡mase esfuenos si no quizá mediante resoluciones consecuentes con este v
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1 prcsupuesto, entonces consultarle a Aléx si dentro de su planlficación si ex¡ste un presupuesto para esta situación,
2 consider¿ndo de que hay familias en pobreza en Pedro Vicente Maldonado, hacer una valoración de cuantas
3 personas viven en pobreza y por no decir pobreza extrema que créo que el cantón si t¡ene también y como v¡ en el

4 informe que se hacía como una observación. Un compromiso para una de las mesas, de que se gestione kits con el

5 Conc€jo Cantonal, en todo caso, la recomendación va, qua no sé vea solo la gestión, si no qué desde el presupuesto

5 que se va teniendo, mas b¡en se asigne a lo mejor kits ya par¿ estas familias, porque no estamos hablando de días,

7 si no de que la emergencia se puede agravar, esa es una de las observaciones que hace la organización Mundial de

8 la Salud, empezó el caso, pero lo mas probable es que debemos estar preparados para que un desastre mas grande

9 se venga, entonces debemos tenereso como alto ya definido, eso me lleva a la otra situación que me preocupa y es

10 eltema productivo, creo que a nivel Nacional no se abordado tanto €l tema productivo, pero localmente me parece

11 que no está tan abordado es el t€ma por llamar a un ejemplo, los productores de leche, ahora que estuv€ por una

LZ parte de Andoas, un poco por las fincas de allá, él lechero de esta zona dijo que solo hasta hoy trabajaba y que ya

13 nova aentrara recoger la leche y qu€ v€an que van hacer, peroen cambio desde Los Bancos, el recorrido siva a
t4 pasar recogiendo con un salvoconducto, eso a ml me preocupa, sería importante que hoy nos aclare eso porque

15 puede servir para informe. Lo otro que mé preocupa si bien es cierto que el concejo este involuc¡ado en ciertos
16 t€mas, j usto con lo que decla el compa ñero Patric¡o Va larezo de que podamos ¡ñgr€sa r y así creo que debemos tener
17 la absoluta prudencia como Conceio, de saber hasta dónde actuar y de ahí en adelante perm¡tir que €l trabaio sea

18 por quienes saben deltema, a lo meior podemos cometer alguna ¡mprudenc¡a en ése ejercicio y mas bien el llamado

19 es a que nos acerquemos a quienes €stán abordando este tema y pretunter en que podemos ayudar y bajo esas

20 reglamentaciones hacer nuestra ¡ntervención- Había una pregunta en el informe que decía, si existe casos de

2t ¡ncertidumbrc y conmoc¡ón socialy dice "no existe", sin embargo no hay que minimi¿ar esa parte porque en real¡dad

ZZ la gente está asustada y existe conmoc¡ón, entonces si es bueno émpezar a ver que estrateg¡as, o si ya las t¡ene ver
23 como vemos acatar eso; veía algunas recomendaciones de la compañera Gladys que hacía y son muy buenas, que

24 se van act¡var todas las redes sociales mediante publicidad, que llamen a la calma, al tema de la prevención, sobre

25 todo en casos de n¡ñez, adolescencia y adultos mayores, esas son mis recomendaciones;

26 El Seño¡Alcalde: Una de las recomendaciones del Gobierno Nacionaly nosotros como Gobierno Cantonal, €s de que

27 todo comun¡cado o toda ¡nformación t¡ene que ser oficial, porque muchas versiones se dan, se están publicándo en

28 Facébook, por otros medio, lo que queremos aquí y poncr en conocimiento de ustedes, es de que toda ¡nformación

29 tiene que ven¡r de la fuente oficial, como COE Nac¡onal, COE Provincial y coE cántonal, yo he manifestado y lo he

30 puesto en recomendación, de que se los pueda incluir en las mesas para que ustedes tengan el conocimiento de lo

31 qué sé está haciendo, para que se de cumplimiento con el decreto que está of¡c¡al, por ejemplo, el tema del trdbaio
32 que hace la mesa de seguridad, si la policía está haciendo el trebajo o no, por que le lider¿ la Jefatura Polltica y ahí

33 está la Pol¡cfa, cruz Roja, Bomb€ros, comisaria, eltoque de queda por ejemplo, tiene que cumplirse esa función y

34 no podemos permit¡r que aquí se este cumpliendo y por ejemplo en un Recinto estén de fiesta, ese es el tr¿ baio que

35 querémos se articule con €l Concejo, pero trabajando con cada una de las mesas técnicas, para que nadle haga el

36 trabajo por un lado y otros por otro lado, cada mesa técn¡ce tiene su responsabilidad y cada mesa técnica está

37 informando, en este caso a mi persona como Presidente del COE y nosotros estamos en contacto con €l COE

38 Prov¡ncialy COE Nacional. La pregunta que h¡zo el conceial Erly Bastidas con eltema productivo, toda el área que es

39 producción a8rícola y pecuario tiene circulación normal, cuando el producto tiene que irse fuera de nuéstro cantón,

40 debe irce con salvoconducto, eso ya lo he pasado al lngen¡€ro Guillermo Ruiz que es qu¡en d¡rige la mesa, para que

4l les de la información respectiva a todos los que estén ¡nvolucr¿dos en esas áreas y puedan sacar los salvoconductos

42 ya direqta mente e n la página del M inisterio de Gobierno y M inister¡o de Cu ltura está como obt€ner e I salvoconducto,

43 muchos me estaban comentendo que la policfa les ha estado dic¡endo que no les va hacer pasat, ex¡ste una

44 disposición Nacional y tiene que cumplirse y no va haber inconveniente con el tema product¡vo, todo t¡ene q ue llegar

45 al lugar de destino. El otro tema de la violencia, hay una mesa técn¡ca también y que tiene que trabaiar en eso, hubo

46 un caso en una comunidad y como estamos motivando 8 que la gent€ se quede en casa, puede pasar así como quizá

47 no, ya que es la única manera de poder controlar, parar la prol¡fér¿c¡ón de este virus y que obviamente está €n cada

48 uno de los ecuatorianos lograr sal¡r de esta pandemia, es el mensaje que estamos dando, aqul al Municipio tamb¡én

49 hemos dispuesto a cada uno de los tr¿bajadores de que suspendamos eltrabaio, solo están los que se encuentr¿n

50 establ€cidos en Emergencia, lo que es Desarrollo Sustentable dando las medidas de seguridad, también la empresa

51 de Agua Potable y lo que €s el equipo camionero, pero tamb¡én tenemos que hacer un llamado de atención porque

52 no queremos que pase, nosotros el dfa lunes enviamos en primer instancia a p€rsonas aduhas, pasados los 55 años

53 en delante, que se vayan a las casas, si nosotros damos esa disposición, la tente tiene que irse a la case hacer la
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1 cuarentena, nosotros les encontramos en la vía, entonces ese tipo de cosas es también potestad de ustedes de
2 llamar la atenc¡ón y dec¡rles, ya que no estamos de vácacion€s, ni de fur¡ado, estamos con la predispos¡c¡ón de todos
3 acatar lo qu€ esta emitido por el Gob¡erno Nacional, ese es un pedido a ustedes que les hago como concejales, para

4 que motivan y trasmiten a nuestra ciudadanía, si logr¿mos de que acá no ex¡sta n¡ntúñ caso y si logramos que esto
5 finalice, como Pedrovicentinos es algo muy bueno, muy intéresante y obv¡amente condol¡éndonos coñ los demás
6 cantones d€ las provincias que están pásando este problema que a veces se vuelve incontrolable, pero todo depende
7 de las familias de nuestro pais, todo depende de acatar las disposiciones y que tomemos enserio, no queremos qu€

8 esto pase a problemas mayores, que puede perjudicarnos a cada uno de los ecuator¡anos;
9 Se concede el urc d¿ la pálabra al Concelal Ars€nlo Oñate: Un poco abordar las recomendaciones, as importante

10 de que etemos vínculados a las mesas y actividades que se desarrollen en el COE, de alguna manera Wilder y mi
11 personas hemos estado bastante pendientes de esta s¡tuac¡ón, estamos incluidos en el chat de la mesa 2, pero si

12 pueden incluirnos en el chat global d€l COE, seria mucho meior pa ra poder desde el luga r donde esta mos aportar, s¡

13 ha habido muchas personas que me han llamado a mí, para preBuntar como está esto, o que esta haciendo el GAD,

14 entonces justamente se les ha ¡ndicado y se les ha remitido incluso documentación que nos ha llegado con las
r5 recomendaciones del Minister¡o de Salud o recomendac¡ones que han venido del COE Nacional o Provincial, es lo

't-j que deberíamos hacer, no podemos nosotros como GAO n¡ como COE Cantonal dar otras disposiciones, sino acatar
L7 esas d¡sposic¡ones, en torno a lo que Patr¡cio había solicitado, necesitamos gest¡onar el selvoconducto, para con
18 nuestros vehículos poder movilizarnos en momento que haya el requerimiento de alguien, yo no tengo
19 inconvenienté en que sialtuien me pide algún auxilio o apoyo en cualquier Réc¡nto movilizarme en mivehículo, pero

20 necesitaría un documento donde d¡ga que estamos autorizados para movilizarnos y con respecto a los compañeros
2t ganaderos, justamente el Alcalde lng€niero Fabris¡o, ya manifestó que ténemos la potestad de mantener nuestr¿s
22 áreas y animales en producción y eso estamos coordinando, para que nuestros tr¿bajadores tengan en la finca el
23 alimento, los insumos necesarios para que la producción se manten8a y no se detenga nuestE act¡vidad diaria en lo
24 que respecta a la ganadería, como lo dije en la reunión del día dom¡ngo, si es que requieren de mi apoyo, de mi
25 contingente, estoy presto a colaborar en el momento quE sea, sin ningún contratiempo, mas b¡en velando a que las

26 actividades que se vayan a ejecutar sean lo mas efic¡entes, para contrarrestar el efecto de esta pandemia qué se ha

27 dado a nivel mundial y ojale aquf en €l cantón no tengamos ningún caso y podamos sobrellevar. Vayamos hac¡endo
2A caso a las recomendaciones hay una situación que nos recomienda, mantenernos hidratados con sustancias a base

29 de cítr¡cos, t€nemos naranja, limón, mandar¡nas acá, incluso ahora no se s¡ el COE t¡ene conocim¡ento, hubo un
30 comunicado por ehl de qué él potasio ayuda a contrarrestar o a €levar defensas contra estos m¡croorSanismos,
31 entonces tenemos plátanos de cualqu¡er t¡po, ¡ncentivemos a nuestra gente que consuma frutas propies y que esto
32 nos ayude;
33 S€ concede el uso de la palabra al Conceral Patrldo Valarezo: En realidad creo que ha tr¿spasado todos los límites
4 de preocupación de la gente y nosotros como autoridades en el cantón, estamos seriamente preocupados

YS especialmente desde m¡ posic¡ón y preocupado en el sentido que he v¡sto en estos dos días que ya se implementó
35 medidas más duras de parte del Gobierno, para los temas de preveñción y hay mucha gente que ha hecho caso
37 omiso de eses recomendaciones y lo toman si cabe eltérmino de una forma tan deport¡va a la situación, infringiendo
38 hacen sus actividades normales, se trasladan por las calles como s¡ no les va a pasar nada, exponen a los niños, veo
39 chicos que salen a jugar, hoy veía a un grupo de chicos jugando indor, boli, entonces si es necesario que desde la

40 mesa qu€ maneja eltema d€ public¡dad int€ns¡f¡quemos la comunicación o difusión, a través de las plataformas que
4t tenemos, redes sociales debemos estar en este momento quizá reventando las redes sociales, con todo este tipo de
42 recomendac¡ones, lo otro seria si podemos trasladar perifoneo a otros sectores, barrios, recintos, deberíamos
4l intensif¡car rep¡to, a efecto de que la comunidad finalmente haga conciencia de lo que está ocurriendo en el mundo,
44 que no está aislado lo que nos puede ocurrir, muchas F€rsonas en ltalia por ejemplo, abordaron de forma tan
45 superficial el tema y hoy son los mismos que están aclamando que termine esta pesadilla que están viviendo, en
46 España de ¡gual manera, le entrevistan a los chicos de las univeBidades, les dan autorizac¡ón para que se queden en
47 casa y lo primero que hacen es salir a vacaciones y eso acá está ocurriendo, no exac-tamente lo mismo, pero s¡ veía
48 yo con Eran temor y preocupación el caso de Guayaquil, m¡entr¿s que en Qu¡to levemente estaba cumpliendo las
49 recomendaciones, en Guayaquil sale videos de chicos que d¡cen que como es una ciudad caliente no les va a pasar
50 nada, el virus va a morir con esas altas temperaturas. Eso está pon¡endo seriamente en riesgo a toda la poblacióñ
51 no solo de Guayaqu¡|, si no del Ecuador éntero, porque nosotros somo l¡bres dé transitar por todos los territor¡os,
52 entonces desde nuestro espacio, sies necesar¡o que se haga un poco mas o se puedan establecer mecanismos que
53 tantan mas impacto de comunicación, de tal manera qu€ todas las personas de Pedro Vicente Maldonado sepan
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exactamente cuál es la condición actual y que es lo que debemos hacer, esta ¡niciativa de quedarse en casa, que
todavfa no es una cuarentena declarada sin embargo está recomendado en lo posible que se queden en casa, es un
primér paso, p€ro no s€ descarta la posibilidad de que pueda declararse ya un a¡slamiento, una cuarentena como ya

está ocurriendo en otros países, entonces si es necesario que vayamos haciendo un poco mas de difusión y
publicidad en este sentido, repito las redes sociales y lo que es el Gobierno Municipal, se convierte en un vínculo
para nosotros replicar esa información, pero si de las redes sociales del Mun¡cip¡o a veces no tenemos tanto
conten¡do, tenemos que empezar a replicar lo que se produce en el Gobierno de la Provincial, en el Gobierno
Nacional, pero nosotros desde la política local debemos tratar de establecer mecan¡smos que permitan llegar a la
ciudadanfa, porque de todas maner¿s la ciudadanla está pensando o está esperando nuestro pronunciam¡ento,

mucha Sente dice "que están haciendo, el alcalde se ha dormido, donde están los concejales", nos empiezan achacar
a nosotros porque somos el objet¡vo visible, entonces necesitan ciertas directrices, alguien decía "coménteme
mañana ya puedo salir", por su seguridad y la de sus famil¡áres no puede salir, Debemos replicar en ese sentido y
agradecería también lngeniero Placenc¡a que nos pon8a en los chats de las mesas ya establecidás y podamos
nosotros poder contribu¡r desde ese espacio, muchas 8r¿c¡as;
El Seño¡ Alcalde: lngeniero Placencia, para que al final les tome el numero panl que les incluya en el COE y de ahí
con cada dir¡Bente de cada mesa técnica;
El Señor lngenlero Placencia Secretar¡o del COE manlflesta: Quisiera poner a conocim¡ento la estructurá del COE

para que los señores concejales sepan como está estructurado este COE Cantoñal a nivel local, tenemos la mesa
técnica 1de Atua Segura, Saneamiento y Gestión de Residuos, a cargo de esta mesa está la lngeniera Doris Panamito;
mesa 2 Mat¡ster Mar¡ana Del Carmen Méndez, quien es la líder del Distrito de Salud 17D12, ella está a cargo de la

mesa de salud y atención prÉhospitalaria; mesa 3 de servicios básicos esenciales que está a cargo del lngeniero Fredy
Taco; en la mesa 4 de alojamientos temporales y asistenc¡a humanitar¡a está a cargo mi persona; en la mesa 5

educación en emergencia a cargo del L¡cenciado Gabri€l Merá Viter¡ Director del Distrito de Educación; en la mesa 6
de med¡os de vida y productividad, está a car8o el señor Luis Gonzales Director Regional del GAD Provincial de
P¡ch¡ncha; en la mesa 7 infraestructura esencialy viviende está a cargo el Arqu¡tecto M¡guelAngel Borja D¡r.ctor de
Planificac¡ón; A parte de estas mesas t€nemos 3 grupos operativos d€ trabejo: el grupo 1 es el grupo de logística a

cargo d€l lnteniero Angel Granda Director Adm¡n¡strativo; en el grupo 2 que es de Seguridad y control está a cargo
el licenciado Leonardo Guaya, donde está la Policial Nacional y Com¡saria Municipal; en el grupo 3 que es de

búsqueda y rescat€ que está a cargo del Ingeniero Pablo Chela. Así también en el pleno del COE ten€mos al Asesor
Financiero Econom¡sta Edwin Tubay, el Asesor Jurídico el Doctor Pablo Caiza, también están los Diréctores
Municipales que son tamb¡én parte del pleno delCOE Cantonal, la Director¿ de Talento Humano Sabrina Monar, el
Director de Responsabil¡dad Social Señor Oscar Gazón, el lngeniero Guillermo Ru¡z de Desarrollo Sustentable, Fredy
Taco como Obras Publicas, también está el Consejo de Protección de Derechos a la Tecnóloga Gladys Ortega quien

cs integrante de la mesa técnica 4 para el apoyo de as¡stenc¡a humanitario y por los grupos vulnerables, esta es la

estructura dél COE Cantonal, a esto se suma la parte de Comunicación, que toda información que emit€ el COE

Nacional, Provincialy Cantonal se lo repliq ue a través del área de comunicac¡ón de los GAD M un¡cipales que está a

cargo del Profesor Gar¿ón, este sería m¡ aporte, para que sepan cómo está inteSrado y que se les va a incluir a esas

7 mesas;

Se concede el uso de la palabra el Concelal carlos Galbor: Ref€rente al tema de Producción nos llamaron del Sector
de Los Laureles, Monte Olivo, tomando en cuenta que ahora s€ está poniendo diflcil la situación que está pasando y

la gente está preocupada, si va hacer la gestión el Ingen¡ero Ruiz, que ha8a conocer que t¡enen que cont¡nuar con la

recolección de leche los propietarios d€ los vehículos, Alcalde coordinar con la mesa 6 a cargo delseñor Lu¡s Gonzales

del tema de vialided, para dar mantenimiento a la vía porque de Laurel€s a Monte Ol¡vo fueron a dejar el material,
pero han dejado hecho montón y los camiones que están con la leche están en este momento con peli8ro de que
puedan virarse, para que se coordine y se mande a dejar regando el mater¡al y con eso poder facilitar la circulación
de estos trasportes que están sacando la producción del Sector de Pedro. En el recorrido que hizo el señor Luis me

imegino q ue tienen identificado que vías ramales son las que están necesitando atenc¡ón, ver si se puede hacer una

excepción y enviar las maquinas que puedan habil¡tar las vías en buenas condic¡ones, con eso garantizar la

trdnqu¡lÍdad de los productores y de los que están recolectando la producción de la leche;

El Señor Alcalde: Hay el compromiso de don Luis Gonzales en dar el manten¡miento respectivo a todas las vías,

incluso nosotros como Munic¡pio hicimos el regado de material para qué ellos con la moto y el rodillo ext¡endan y
compacten, vamos por intermedio del lngeniero Taco a que le comunique, porque en el COE se comprometió hacer

ese trabajo, se lc va hacer un llamado de atención para que cumpla la disposición. Y cltema de productividad en K
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caso de la leche, si hay álgún inconvéniente de que no quieren recoger comunicar, el ¡ngeniero Ruiz tiene
conocim¡ento a quien debe comun¡carse el, está el Director Provincial del MAGAP que es el Doctor Ramiros Barros
y que ha estado en contacto conmigo desde el primer dfa que activamos el COE para el tema de la producción que

no se pare, la policía no puede parar esto, los productores estaban diciendo que la policía no les ve a deiar pasar,
por lo que nos hemos comunicado con el Director Provincial y nos ha dicho que t¡ene que establecerse lo que está
en el decreto y no puede parar todo lo que es la producción tanto agrícola como pecuaria;

Sigu¡ente punto del orden del día;
La S€cretaria General: sEPIT|MO PU TO 7.- Conocimiento a los Miembros del Conceio Municipal de la DeclaGtor¡a
de Emer8encia, emitida por la Resolución Ej€cutiva Mun¡c¡pal Nro. 048-2020 de fecha 16 de mar¿o de 2020;

El señor Alcalde: Señores Concejales, también es importante poner en conocimiento de ustedes esta Declar¿tor¡a
de EmerSenc¡a, ya que pañr cualgu¡er situación tenemos que utilizar recursos, en el tema de adquisición de
mater¡ales de protección y también para la fum¡8ación que queremos hacer no solo a nivel de la cabecera cantonal,
sino también de todos los Recintos, lugares donde hay mayor afluencia, por eiemplo en los Recintos donde se tiene
construido los techados, los mini collseos, a vec€s no por desconocimiento, si no porque no toman las cosas con
seriedad se va a seguir reuniendo, no va haber la posibilidad de que la policfa este todos los dfas cuidando, pero si

se puede hablar con los dirigentes, pero si es importante que se hagan las fumigaciones en estos lugares para evitar
cualquier contag¡o que se pueda dar, oios quier¿ y esto no pase, pero si es importante pon€r en conocimiento de
ustedes la declaratoria de emergencia de acuerdo a la Resolución que está en el documento, y que nosotros
podamos utilizar Recursos dirÉctámente en la comprd de los mater¡ales necesar¡os durante este tiempo de acuerdo
al Decreto Presidenc¡al que está hasta el 24 y obviamente que se va alargar, porque va a dur¿r 60 días, debémos
tener recursos listos par¿ adquirir cosas que se nos presenten y que sean nec€sarios en este momento, s¡ el
Ministerio de lnclusión no les envían lo kits para las familias más vulnerables, tendríamos que nosotros comprar para

poder dotar de estas necesidades, usted€s t¡enen que tener conocim¡ento d€ esta declaratoria para poder usar esos
recursos, cualquiér pregunta estamos para escucharles;

§e conc¿de el uso de la palabra al Concelal Erly Bastldas: .lustament€ e5 el hecho de poder asistir en emergencia a
estos grupos prioritar¡os, si bien es cierto para muchas personas tenemos la oportunidad y la bendición de poder
tener qu¡zá un acceso mejor a productos y alimentos, pero también en estos momentos que podemos hacerle frente
a esta emergencia, están ahf comun¡tar¡amente personas y fam¡lias que realmente no van e tener acceso, entonces
sí, fulicitar también por cons¡derar €sta situación y dado el momento no escat¡mar recursos, en el hecho de poder
hacér adqu¡siciones tanto en vÍveres, como en tema de instrumentos con los cuales puedan salvaguardar su
bienestar;
Se concede el uso de la palabra alConceJal Patr¡do V.larezo: Hay una ¡nqu¡etud de parte de la ciudadanfa y no sé

de qué forma poder solucionar ese problema, creo que es un problema a nivel Nacional él desabastecimiento de
productos tales como alcohol, gel antisépt¡co y mascarillas, no oblante hay algunas personas que se han puesto a

confeccionar mascarillas y que recomienda la OBan¡zación Mund¡al de Salud, hay materiales con los que se puede

elaborar este tipo de mascarillas, ahl tener en considerdción señor Alcalde, de pronto surra la pos¡bilidad de
establecer contacto con estas peGonas que están elabonndo este t¡po de mascarillas, hacer los protocolos

necesarios de limpieza, desinfección porque son lavables y poster¡or entrega de estos materiales, podría darse las

circunstancias de que efect¡vamente se requiera, esperemos que no, considerar eso señor Alcalde y obviamente
€sto nos va permitir movilizar recursos par¿ poder atender al sector mas vulnerable de nuestro cantón, que son las
personas que mas neces¡tan de nosotros en estos momentos;
Se concede el uso dc la palabra al Concejal W¡lder Antlema: Una consulta en el tema de los recursos, se puede
colaborar en c¡érta parte con el Distrito de Salud, debido a que hab¡do bastantes quejas de que han ido al centro de
salud y los médicos no cuentan con mascarillas, ni batas, no tienen medicamántos, entonces la gente está
preguntándose en como el Municipio puede ayudar de alguna manera también, dotándoles de algún kits para los
Doctores qué están tr¿ba¡ando aquí en Pedro V¡cente;
El señor Alcalde: Ellos tienen medidas ya del Gobierno y eso yo he sido muy claro con la Directora Distrital, por
ejemplo que me digan que no tienen mascarillas los Doctor€s es crltico, entonces son cosás que ellos tienen, no se
porque se em¡te eso, hay comentarios que han sacado dentro del D¡strito de Salud mismo, que la Oirectora se ha
visto obligada hacerles firmar un documento para que no se hega ese tipo de comentarios, porque ellos tienen todas
lasmedidasdeseguridad,ustedeshanescuchadopormediodelVicepresidentedelaRepublicaqueestántodoslos.,_7
recurso volcados a Salud, nosotros hacemos esto en casos como productos para fumigación es lo que podemo{ ¡( ,,,
hacer, eso tendría que hacer Salud, pero nosotros por la activación del COE podemos invertir los recursos en e"to,fi
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I de todas las áreas que sean necesar¡as, ayer nos comunicaba el Direcior Provincial del MAGAP que en témas de
2 fumigación, €l tema de los productos agropecuarios, hay un decreto donde Agrocalidad tiene que realizar esas

3 fumigaciones, por ejemplo sale el carro con palmito, tiene que fumigarse ese carro, asímismo carro que entra t¡ene
4 que ser fumigado, entonces nosotros vamos hacer que se exija, que se cumpla con esta d¡sposic¡ón que es del
5 M¡nisterio de Agricultura, son cosas que t¡enen recursos y t¡enen que agilizar, por ejemplo si nos dicen medic¡na, s¡

6 está un presupuesto del Estedo, tiene que llegar a Pedro Vicente Maldonado ese presupuesto al Distrito de Salud. Si

7 las cosas pasarían a una etapa cuatm, como está pasando en otros países, es otra cosa que si toca dar recursos

8 tendríamosver la forma de poder hacer;

9 El Conceral W¡lder Anllema lndlcá que: En la situación que estamos, nosotros ya no deberlamos pensar en las

10 festividades de j unio, porq ue e I presupuesto de las fiestas, puede ser usado en esta €mergenc¡a; en el caso q ue aquí,

11 para la ciudadanfa del cantón no hay mascarillas, están desabastecidas, se le pedirfa a la comisaria que tenSan mayor
L2 control en el sentido de los precios, la venta, porque lastimosamante lo que düo el Comisar¡o es que el controla
13 solamente lo que es dentro delMercado los precios;

L4 El S€ñor Alcalde: Es lntendencia el control de pr€cios, Leonardo Guayas y el lntendente que está a cargo en Puerto
15 Quito, él es el que tiene que hacer el control de precios, nosotros con el Comisario es a nivel de Mercado, pero la

16 lntendencia es la autoridad competente para sancionar;
L7 Se concéde el uso de la palabra al Concelal Arsenio Oñate: Si hay que tener en cuenta las recomendac¡oñes que

18 vienen haciendo los del m¡nister¡o de salud, muchas recomendaciones se han hecho acá como por los medios de
19 difusión, de que el uso de la mascarilla de alguna manerá no €s ¡ndispensablé para las persoñas que no presentan

ZO síntomas, se está manipulando esa información, lo que si nos recomiendan es usar alcohol, g€1, des¡nfectarse para

2l entrar a casa, recomendemos que en una f"milia, as¡gnen a una persona a comprar víveres, medicina, son medidas

22 que tenemos que tomar;
23 El señor Acaldé: Es importante que transmitamos estas med¡das a usar, nosotros también vamos hacer
24 intervenciones en la radio y medios digitales par¿ motivar y seguir ¡nsist¡endo que cumplamos con estas medidas y

25 asi también que no ingrese en nuestras famil¡as la desesperación y el pánico en cada uno de nosotros, por ejemplo
26 el caso que les acabe de decir en el punto anterior, es desosperante cuando una autorid¿d como lo es el Alcalde de
27 Santo Domingo da a conocer que en Pedro Vicente hay un caso, la gente se asusta y no sabe que familia es y con
28 quien se relacionó, entra en un estado de desesperación y el caso de la chica Arpi, la Sente se desespero por que

29 este t¡po de cosastiene que manejarse porelmonitoreo ofic¡al, está en nosotros también en motivar a la ciudadanía

30 a que cumplamos con las normas de segur¡dad, con los protocolos que están establecidos, necesariamente sitiene
31 q ue utiliza r masca rilla o s¡ está afectado por a lguna gripe o tos, no quiere decir que es un caso del coronavirus, pero

32 hay que protegerse, ya se d¡spuso aquí en el Munic¡pio que quien este con gripe o tos no venga a trabajar, que se

33 quede en la casa no más, es por medidas de seguridad, no es que se le va a ver en el registro siv¡no o no vino a
34 trabajar, es una disposición y hay que cumplirse porque el pais está viv¡endo esa necesidad, de cumplir con los

35 protocolos por seguridad en eltema de salud;
36 Se concede el uso de la palabra al Conceial Carlos Ga¡bor; Es verdad lo qu€ dice el compañero, en las farmacias al

37 segundo dfa de esta emergencia en las farmacias se desaparec¡eron elalcohol, elgel, yo pienso Alcalde que ahlse
38 podría a tr¿vés del COE, se hata un controlcon el lntendente, no esjusto que hasta ahora no ex¡sta un alcohol, ayer
39 yo buscaba uno y no se encontraba en ninguna farmacia, no sé si realmente están desabastecidos o están guardados

40 estos productor, esperando a ver que va a pasar mas adelante, pero no creo que sea correcto lo que están haciendo
41 cuando la gente necesita llevar por precaución, se debería tomar acc¡ones ur8entes y si se debe hacer los debidos
42 controles a través de la lntendenc¡e, que se exija que vendan estos produstos, porque la gente lo necesita;

43 El Señor Alcalde: Va mos a notifica r nuevament€ pa r¿ q ue se haga esto, lo q ue nos decía n los d ueños de las farmacias
M es que el tema de gel, mascarillas y alcohol les llegaba el pedido de hoy, vamos a ver si eso se da hoy en la tarde,
45 vamos a ver con la autoridad competente si es que m¡smo eso se cumple, si no se da hoy ponemos máñana para

46 que la persona encargada de la lntendencia haga la respectiva supervisión y obviamente si es que hay tiene qué

47 expenderse a los precios ofic¡alés;

48 Se conc¿de el uso de la palabra al Sécretar¡o del COE Cantonal: Quisiera solicitarles ahora que están aquí los señores

49 Concejales y que se les va a incluir en las mesas de trabaio y a las mesas técnica, q ue sea n véedores, que sea n quienes

50 supervisen, por eiemplo s¡empre están comunicando algrupo de chat que tiene el Serv¡cio de Riesgos y el ECU911,

51 quienes comunican al COE Nac¡onal que acciones realizan los cantones, entonces cada día se sube información de
52 todos los cantones a nivel de Pichincha, Pedro Vicente no existe mucha ¡nformación qu€ se ha subido, porque las

53 mesas técn¡cas, piensan que no t¡enen que hacer nada, como se les env¡ó a la casa piensan que desde la casa no

10
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tienen que hacer nada, pero desde ahf tienen que trabajar, quisiera que cada uno de los señores concejales que van
a estar supervisando a cada una de las mesas técnicas, presionen para que real¡cen sus funciones;
El Señor Alcalde: Siguiente Puntoi
La Secretarla General: OCTAVO PUNTO 8.- Clausur¿ de la Sesión.

El Señor Alcalde: Agradecerles señores concejales, señora Secretaria por la part¡cipación y obviamente siempre
vamos a tomar decis¡ones acertadas en benef¡cio de todos los Pedrovicent¡nos y con estas palabras dejar clausurada
la sesión,

lng. Walter Fabr¡s¡o Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez
At cAroE SECREÍARIA GENERAT
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